



4 Pièces

100 m²

Réf. 83001312

1 200 000 €

Beaulieu-sur-Mer

Appartement à vendre (06310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans un magnifique immeuble Belle Époque situé au cœur du centre-ville, superbe appartement à Beaulieu-sur-Mer, en dernier étage, bénéficiant d'une belle vue sur la mer et le Cap Ferrat. Il se compose comme suit : entrée prolongée d'un dégagement avec placard de rangements, salon/salle à manger avec cuisine ouverte équipée, 3 chambres chacune avec placards, salle de bains, salle de douche avec WC et toilettes invités. Cave en sous-sol. Sa localisation entre Nice et Monaco fait partie des endroits les plus recherchés de la Côte d'Azur. Beaulieu-sur-Mer offre une qualité de vie exceptionnelle et ...

In a magnificent Belle Epoque building located in the heart of the village, this superb apartment in Beaulieu-sur-Mer on the top floor enjoys a beautiful view of the sea and Cap Ferrat. It is composed as follows: entrance hall, living/dining room with open equipped kitchen, 3 bedrooms, 1 bathroom, 1 shower room and separate toilet. Private cellar in basement. Its location between Nice and Monaco is one of the most sought-after spots on the French Riviera. Beaulieu-sur-Mer offers an exceptional quality of life and attracts an international clientele looking for peacefulness and privacy.

BRISTOL

1, rue Georges Clemenceau - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.residences-immobilier.com